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From April 1962 on, observations on the morphology and biology of the mackerel Scomber scombrus, fished off the
coast of Sète, were undertaken. Those that are reported here were divided into two sections:1. -Biometric data2. -
Biological observations: age, growth, reproduction.In previous works, having studied the mackerel in the western
Mediterranean Sea, data on the Gulf of Lion seem rare except for the very dated study by Marion in 1889.While
Andreu and Rodriguez-Roda, Bas, Matta have all studied this species, their material came from the region of Castellon
de la Plana, the Balearic Sea and the Tyrrhenian Sea, respectively. Consequently, none of these studies concern the
northern part of the western Mediterranean Sea., C'est à partir du mois d'avril 1962 que des observations sur la
morphologie et la biologie du maquereau Scomber scombrus, pêché au large de Sète, ont été entreprises. Celles qui
sont rapportées ici sont divisées en deux parties: 1. -Données biométriques. 2. -Observations biologiques: âge et
croissance, reproduction. Dans les travaux précédents, ayant trait au maquereau de la Méditerranée occidentale, les

éléments concernant le golfe du Lion paraissent rares à l'exception de ceux déjà anciens donnés par MARION en 1889. En effet, si des
chercheurs tels que ANDREU et RODRIGUEZ-RODA, BAS, MATTA, ont étudié cette espèce, leur matériel provient respectivement de la région
de Castell6n de la Plana, de la Mer catalane et de la Mer tyrrhénienne, et par conséquent ne concerne pas le secteur nord du bassin
occidental. [OCR NON CONTRÔLE]
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